

ROJAVA :

SOUTENONS LA RÉSISTANCE POPULAIRE !

DÉNONÇONS LA DUPLICITÉ IMPÉRIALISTE !



L'OCML Voie Proletarienne salue la resistance des **Unités de defense du peuple (YPG)** et des **Unités de protection des femmes (YPJ)** face aux **djihadistes de l'Etat islamique (EI)**. L'administration autonome de la région de Rojava est le représentant le plus légitime des peuples de cette région, notamment du peuple kurde de Syrie.

Rojava, le Kurdistan syrien, doit faire face non seulement aux djihadistes, au gouvernement d'Assad, mais également à l'expansionnisme de l'État turc : après avoir encouragé l'EI, l'intervention militaire directe de l'Etat turc n'aura pour seul objectif que l'écrasement de Rojava.

Les puissances impérialistes occidentales, qui n'ont pas beaucoup hésité avant d'armer des groupes de l'Armée syrienne libre (ASL) à la légitimité contestable, n'ont jamais apporté aucun soutien à Rojava. Pourquoi cela ? Parce que les impérialistes ne souhaitent pas la victoire, en Syrie comme ailleurs, des forces qui entravent leur objectif de main mise sur les peuples. En fait, ils combattent l'émancipation du peuple kurde.

L'OCML-VP refuse, en Syrie comme en Irak, toute intervention armée des puissances impérialistes (France, USA, Grande-Bretagne) et expansionnistes (Turquie), directement ou sous couvert de l'ONU. Loin de vouloir soutenir l'émancipation nationale et sociale du peuple kurde, les impérialistes souhaitent combattre l'EI qui met à mal leurs intérêts immédiats dans la région.

L'OCML VP dénonce l'hypocrisie de l'impérialisme français qui dit à la fois soutenir le peuple kurde et en même temps inscrit toutes les organisations progressistes et révolutionnaires kurdes de la liste des organisations terroristes de l'Union Européenne. Sans oublier que plus de 300 prisonniers politiques kurdes sont détenus dans les prisons françaises.

L'OCML-VP appelle à soutenir les forces démocratiques et populaires en Syrie, ainsi que le droit à l'autodétermination du peuple kurde. C'est dans ce sens que nous appelons à rejoindre les manifestations en soutien à Rojava.

A bas l'intervention militaire impérialiste en Syrie !

Soutenons la résistance de Rojava !

Droit à l'autodétermination du peuple kurde, en Syrie, comme en Turquie, en Irak ou en Iran !

Retrait de toutes les organisations progressistes et révolutionnaires kurdes de la liste des organisations terroristes de l'Union Européenne !

Le 5 octobre 2014

ORGANISATION COMMUNISTE MARXISTE-LÉNINISTE

VOIE PROLÉTARIENNE

VP-PARTISAN.ORG ★ CONTACT@VP-PARTISAN.ORG ★ BP 122 - 93403 SAINT-OUEN

